

なが せ ひがし しょう

# 長瀬東小だより

No.11 2023年9月28日

こうちょう まつむら こ  
校長 松村 りつ子

## オンラインでの集会

9月19日(火)に運動場での集会を予定していましたが、熱中症指数が高いため、オンラインでの集会になりました。この日は5年生がカラフルコミュニケーションの発表でエジプトについてのお話をしてくださいました。画面を通しての発表でしたが、低学年の子どもたちもエジプトの有名な場所などの紹介をしっかりと聞き、アラビヤ語のあいさつにもチャレンジしていました。



## 敬老の集い



9月16日(土)に長瀬東校区の「敬老のつどい」が体育館で行われました。地域のたくさんのお年寄りの方が参加され、本校からは4年生が歌で長寿をお祝いしました。子どもたちの歌声にあわせて、「七つの子」や「みかんの花さくおか」など、多くの方が一緒に口ずさんでいました。



## うんどうかい れんしゅう すたーと 運動会の練習がスタート



あつ さむ ひがん ことばとお にちちゅう ひざ あいか あさばん  
暑さ寒さも彼岸までの言葉通り、日中の日差しは相変わらずですが、朝晩  
は過ごしやすくなりました。今週から10月15日（日）の運動会に向けて  
れんしゅう はじ ことし だんたいえんぎ てい ちゅう こう わ ひろう  
練習が始まりました。今年は団体演技もあり、低・中・高に分かれての披露  
です。きょく あ りすみ かる てんぼ れんしゅう すす  
曲に合わせてリズムカルに、テンポよく練習が進んでいます。



## ねんせいはいし たぐらぐびー ちょうせん 1年生初めてのタグラグビーに挑戦



がつ にち きん ねんせい たぐらぐびー たいけん こうし もとにほん  
9月22日（金）1年生は、タグラグビーを体験しました。講師は、元日本  
だいひょう なんじょうけんた こし たぐ ほん たくと れんしゅう  
代表の南条賢太さんです。腰にタグを2本つけ、まずはタグ取りの練習を  
し、つぎ たい ぼーる も とらい かかん ねら  
次は1対1でボールを持ってトライです。果敢にゴールを狙っていました。  
たの あつ しどう こ かお しゅうちゅう とく  
楽しく、メリハリのある熱い指導に、子どもたちもいい顔で集中して取り組  
んでいました。

